
 

VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 17 Giugno 2019 

 

Il giorno 17 Giugno 2019 alle ore 18,00 è convocato il Consiglio d’Istituto presso La 
Scuola secondaria di primo grado Italo Calvino con il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Elezioni del Comitato di Valutazione 
3. Fondi piccola manutenzione 
4. Destinazione fondi ricavati dalla Maratonina di Cinecittà 
5. Uso delle palestre da parte delle associazioni sportive 

Sono presenti il Presidente sig. Bravi Rodolfo, la Dirigente Scolastica dott.ssa 
Pistigliucci Patrizia 
Per la componente  genitori  sono presenti:   Gneo Alessio   Pomettini Angela 

                               sono assenti :  Carducci Riccardo – Ferretti  Pierluigi -   
                                                                                                    Micalizzi Barbara 
Per la componente  docenti  sono presenti: Balivo Angela Caterina  - Buonocore 
Fortuna –Fanciullo Nello -  Matera M.Luisa – Riccardi Monica – Stangoni Lucrezia – 
Zeccola Gabriella 
                                             sono assenti :  Frau Pierangela 
Per la componente  ATA  sono presenti:  Di Virgilio Sonia  
       sono assenti: Terribile Anna 
 
Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta e valida la 
seduta. Funge da segretario l’insegnante Balivo Angela Caterina. 
 
Punto n. 1 : Viene letto e approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente 
( del n. 27). 

Punto n. 2: Il Dirigente Scolastico illustra la funzione del comitato di valutazione 
secondo il comma 129 della Legge 117/15. Il comitato di valutazione è composto da 
due docenti eletti dal Collegio dei docenti e da un docente e due genitori eletti dal 
Consiglio d’istituto. Viene proposta la candidatura   dell’insegnante Zeccola per la 
componente docente e la candidatura di Rodolfo Bravi e Angela Pomettini per la 
componente genitori. All’unanimità dei presenti si decide di procedere alla 
votazione palese per alzata di mano.  Si passa alla votazione:  votanti 12, favorevoli 
12, astenuti 0, contrari 0  

 



 

 Tenuto conto dell’esito della votazione il Consiglio d’istituto nomina all’unanimità 
l’insegnante Zeccola Gabriella ( componente docente) e i signori  Bravi Rodolfo e 
Pomettini Angela ( componente genitori)  quali componenti del comitato di 
valutazione con delibera n. 28 

Punto n. 3: Relativamente ai fondi per  la piccola manutenzione a.s. 2019-2020, il cui 
importo dovrebbe essere di circa 7500 euro, viene richiesta una delibera di accesso 
ai fondi da inoltrare a Roma Capitale.  A questo proposito la Dirigente scolastica 
evidenzia alcune criticità già presenti  nell’Istituto come ad esempio: le porte per la 
scuola dell’infanzia, le porte antipatico per la scuola secondaria di primo grado, la 
sostituzione di qualche vetro per la scuola primaria, la sostituzione di neon. Inoltre il 
Consiglio propone di predisporre un’ulteriore rilevazione per eventuali punti di 
criticità. Al termine della discussione il Consiglio d’istituto all’unanimità ( del. n. 29) 
dà parere favorevole alla richiesta di accesso all’erogazione del contributo per la 
piccola manutenzione da presentare del Dipartimento Servizi Educativi e Scolastici di 
Roma Capitale.  

Punto n. 4: La signora Pomettini consegna il contributo ricevuto dall’associazione 
GTM “Maratonina di Cinecittà” pari a 174 euro ( € 1 ogni biglietto venduto)  ed 
argomenta l’andamento della partecipazione all’iniziativa. Il Consiglio ritiene 
opportuno predisporre, per il prossimo anno scolastico, una diversa organizzazione 
in modo da coinvolgere maggiormente le famiglie all’evento. I fondi verranno 
utilizzati per l’acquisto di toner per le scuola dell’Istituto ( del. n. 30). I Consiglieri 
decidono che  l’importo venga versato sul conto corrente della scuola da un docente 
del Consiglio d’Istituto.. 

Punto n.5: La Dirigente Scolastica fa presente che sono pervenute due richieste da 
parte delle associazioni sportive che operano nella scuola Primaria e nella scuola 
Secondaria di primo grado di apertura nel mese di luglio delle rispettive palestre. Il 
Consiglio d’Istituto, preso atto delle richieste pervenute da parte delle associazioni 
sportive LAM SPORT 89 e GYNNASTIC CENTER  di utilizzare le palestre nei plessi 
scolastici della scuola Primaria e secondaria di primo grado nel mese di luglio 2019, 
dal lunedì al venerdì dalle ore 16.00 alle ore 21.00 ( LAM SPORT 89) e dalle ore  8,30 
alle ore 13,30 e dalle ore 15,30 alle ore 20 ( GYNNASTIC CENTER) delibera ( del. n. 
31) all’unanimità di concedere solo l’uso delle palestre, escluse le pertinenze esterne 
alle Associazioni sportive LAM SPORT 89 e GYNNASTIC CENTER  nel mese di luglio 
2019 solo nella seguente fascia oraria: 8,30 – 14,00 

 

 



 

Varie: il prossimo Consiglio d’istituto verrà convocato dal Presidente per il giorno 3 
luglio alle ore 17:00, per discutere , tra le altre cose dell’organizzazione del prossimo 
anno scolastico. 

 Alle ore 19:45 terminata la discussione dei diversi punti all’ordine del giorno il 
presidente dichiara conclusa la seduta. 

  La Segretaria                                                                             Il Presidente 

Angela Caterina Balivo      Rodolfo Bravi 

 

                                                                                                                          

 
 

 
 


